

Résolu: De référer au Département en Loi avec instructions de surveiller la chose et de protéger les intérêts de la Cité.

8.—Soumis un rapport du Département en Loi, "re" jugement dans la cause du Canadian Pacific Ry Co., vs. La Cité de Montréal, référé au Bureau des Commissaires par le Conseil.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir ce qui reste à faire, vu que ledit rapport a été référé aux Commissaires tout simplement.

9.—Soumise une demande de M. l'échevin Drummond, à l'effet de faire arroser le Boulevard Rosemont et une partie du Chemin St-Michel.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec instructions de tâcher de procurer une tonne d'arrosage pour le quartier Rosemont.

10.—Le Surintendant des Marchés fait rapport qu'il a fait subir des examens aux aspirants à la position d'Assistant Commis au Marché à foin et recommandant la nomination de M. Octave Blain.

Résolu: De nommer ledit M. Blain à cette position, au salaire que retirait M. Laniel.

11.—Soumis un rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, "re" demande de MM. Jacobs et Jacobs, pour permis d'emmagasiner de la gazoline.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si les Commissaires peuvent recommander l'octroi d'un permis pour emmagasiner de la gazoline sur la propriété privée.

12.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, au sujet des eaux de surface provenant de la carrière de M. Limoges, en amont du dépotoir de la Ville, et qui viennent s'y répandre en abondance au nord de l'Avenue Laurier.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si le propriétaire de cette carrière est responsable des dommages qui peuvent provenir de l'écoulement de ces eaux, et quels moyens la ville doit prendre pour protéger contre les dommages qui pourraient survenir par la négligence des voisins.

13.—Soumis un rapport de l'agent des Achats et des ventes au sujet de l'achat du ciment pour les travaux de la ville.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

14.—Soumis un rapport du département en Loi, "re" La Cité de Montréal vs. The Ontario Fire Insurance Company & al, suggérant que la loi en vertu de laquelle la Cité est autorisée à collecter des compagnies d'assurance leur quote part dans le coût du salaire, etc., du Commissaire des Incendies, soit abrogée en ce qui concerne la Cité, et la charte de ladite Cité amendée, de façon à permettre à ladite Cité d'imposer unx compagnies d'assurance contre les incendies une taxe suffisante pour permettre à la ville de se récupérer des montants qui sont par elle déboursés pour le maintien du Commissaire des Incendies, dans l'intérêt plus particulier de ces mêmes compagnies d'assurance.

Résolu: De référer ce rapport à la Commission de Législation avec prière d'agir en conformité des suggestions contenues audit rapport.

15.—Soumise une communication de S. H. le Maire de la Ville de Québec, priant le Bureau de permettre au Chef du département des Incendies de passer une journée à Québec pour inspecter la brigade du feu de ladite ville, et donner des suggestions quant à la réorganisation de ladite brigade.

Résolu: D'informer S. H. le Maire de Québec que le Bureau se rend à sa demande avec plaisir, et d'informer le Chef du département des Incendies en conséquence.

16.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, au sujet de l'offre de M. E. Lemieux de vendre à la ville, pour l'érection d'un poste, un terrain situé au No 71-73 rue Mansfield.

Résolu: Que le Bureau ne peut considérer cette offre, vu que le prix demandé est trop élevé.

17.—Le Trésorier de la Cité fait rapport qu'il a engagé MM. H. Cousineau et P. J. Dumphy comme commis supplémentaires dans son département, ceci ne devant causer

Referred to the Law Dept., with instructions to attend to the matter and protect the City's interests.

8.—Submitted a report from the Law Dept., "re" judgment in the case of the C.P.R.Co., vs the City of Montreal, which was referred to the Board of Commissioners by the Council.

Resolved: To refer back the same to the Law Dept., in order to know what remains to be done, inasmuch as the said report was simply referred to the Commissioners.

9.—Submitted a communication from Ald. Drummond, asking that Rosemont Boulevard and a portion of St. Michael Road be watered.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with instructions to secure, if possible, a watering-cart for Rosemont Ward.

10.—The Supt. of Markets reported that he had examined the candidates for the position of Asst Clerk of the Hay Market and recommended the appointment of Mr Octave Blain.

Resolved: To appoint Mr. Blain to said position at the same salary as that received by Mr. Laniel.

11.—Submitted a report from the Inspector of Buildings, approved by the Chief Engineer, "re" application from Messrs Jacobs & Jacobs for a permit to store gasoline.

Resolved: To refer the same to the Law Dept. in order to ascertain whether the Commissioners may recommend the granting of a permit to store gasoline on private property.

12.—Submitted a report from the Medical Health Officer anent the surface water which flows from Mr. Limoges' quarry, above the City's dump, and which floods the said dump, north of Laurier Ave.

Resolved: To refer the same to the Law Dept., for a report as to whether the owner of said quarry is responsible for the damages which may result from the flow of said water and as to the measures the City should take in order to protect itself against the damages caused thereby.

13.—Submitted a report from the Sales & Purchasing Agent concerning the purchase of the cement required for municipal works.

Referred to the Chief Engineer for a report.

14.—Submitted a report from the Law Dept., "re" City of Montreal, vs. the Ontario Fire Insurance Co., et al., suggesting that the Act under which the City is authorized to collect from insurance companies their share of the salary, etc., of the Fire Commissioner be repealed as regards the City, and that the Charter be amended so as to allow the City to levy on fire insurance companies a sufficient tax to enable the City to recover the amounts disbursed for the maintenance of the Fire Commission, chiefly in the interest of such insurance companies.

Resolved: To refer said report to the Legislation Committee with a request that the suggestions contained therein be carried into effect.

15.—Submitted a communication from H.W. the Mayor of the City of Quebec, requesting the Board to allow the Chief of the Fire Dept. to spend a day in Quebec in order to inspect the Fire Brigade of that City and make such suggestions as he may deem advisable for the re-organization of said Brigade.

Resolved: To inform H. W. the Mayor of Quebec that the Board comply with his request with pleasure and to notify the Chief of the Fire Dept. accordingly.

16.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department the offer from Mr. E. Lemieux to sell to the City a piece of land situated at No 71-73 Mansfield St., for the erection of a fire station.

Resolved: That the Board cannot accept, such offer, as the price asked for is too high.

17.—The City Treasurer reported that he had appointed Messrs H. Cousineau and P. J. Dumphy as supernumerary clerks in his department and that this would not necessi-